

## GP Japón: Verstappen es ganador y ‘Checo’ le sigue con segundo lugar

El Ciudadano · 9 de octubre de 2022

*Charles Leclerc y Sergio Pérez se encontraban luchando por el segundo puesto, pero en la última vuelta, el monegasco fue castigado*



El piloto mexicano de la Fórmula 1, **Sergio «El Checo» Pérez**, subió al podio, junto con su colega Red Bull; **Max Verstappen**, quien logró consignarse como bicampeón en el Gran Premio Japón, mientras que el tapatío obtuvo **el segundo puesto**.

El clima lluvioso, que incluso valió una pausa de casi dos horas, creó un ambiente caótico, donde el español, **Carlos Sainz**, chocó contra un muro, **Sebastián Vettel** tuvo un toque con **Fernando Alonso**, y donde **Alex Albon** salió de la pista.

Checo Pérez enfrentó, a media hora antes de que terminara la carrera, **una séptima posición** para después estar en el cuarto lugar al superar a **Guanyu Zhou** y quedar por detrás de **Mick Schumacher**, quien contaba con neumático de lluvia.

Por el minuto 32, ‘Chequito’ recuperó su tercer lugar, con una diferencia de **7.3 del segundo lugar**, **Charles Leclerc**, quien se encontraba atrás de Max Verstappen.

El mexicano casi se queda en tercer puesto, pues fue hasta en la última curva donde, al estar compitiendo con Leclerc por el segundo lugar, el monegasco bloqueó a **Sergio Pérez** cruzando por la chicana para superarlo, **pero fue castigado con cinco segundos**.



*Foto: Twitter*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

➔  [bit.ly/2T7KNTI](https://bit.ly/2T7KNTI)

 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)

---

**Fuente:** El Ciudadano